



UNIÓN PROVINCIAL  
DE ESTANQUEROS DE  
CÓRDOBA

**CIRCULAR: 72/2015**

**FECHA: 06/07/2015**

**ASUNTO: ESTUDIO CONTRABANDO PHILIP MORRIS**

Estimados compañeros/as:

Os remitimos noticia aparecida en diferentes medios de comunicación, en la que se informa sobre la presentación por parte de Philip Morris de un programa anti-contrabando en ferias de Extremadura y Andalucía.

También os recordamos que el día 2 de junio, se presentó ante el Subdelegado del Gobierno de España en Córdoba, el estudio que ha realizado PHILIP MORRIS con la colaboración de LOGISTA sobre contrabando en la provincia de Córdoba. En este estudio se demuestra que en la provincia de

Córdoba tenemos un **50,07%** de tabaco ilegal que corresponde a

**132.000.000 millones de euros**

Esta cantidad se ha dejado de recaudar por el Estado español.

Nuestra Asociación damos las gracias a Philip Morris por el interés y el esfuerzo en erradicar el contrabando de tabaco de España.

Sin otro particular, un cordial saludo.

Secretaría

**UNPRECO**

C/ San Diego de Alcalá, nº 6 – Bajo dcha., 14005 – Córdoba Tel. 957 23 23 55 – Fax 957 23 01 92  
Correo Electrónico: unpreco@telefonica.net – Web: www.unpreco.com – Blog integrado en la propia Web